

Connaissez-vous notre association?

SI ON DANSAIT

Elle accueille jeunes et seniors dans la Salle du Foyer Rural de PUY L'ÉVÊQUE

(à gauche, sous la mairie)

Vous aimez la danse ? Vous aimeriez apprendre à danser ?

ROCK, CHACHACHA, SAMBA, QUICKSTEP, RUMBA, VALSE..etc ...

Notre professeur, ÉRIK HOUGEN, nous apprend les bases et le perfectionnement des pas de danse tous les jeudis de 19h30 à 22h30, par niveau

Venez assister à un cours le 7 septembre 2017 c'est gratuit!

N'hésitez-pas, contactez-nous!

Contacts:

Cathy ② 06 77 91 70 20

Fernand **①** 06 33 83 91 57

Sites: http://dansesdesalon.canalblog.com/ et www.danse2plaisir.info